
CAORLE Il bilancio della Guardia di Finanza: in estate sanzionati 45 proprietari di natanti

Evasione fiscale, imbarcazioni al setaccio

Il sindaco:
«Spiegheremo

la situazione
nei dettagli»

Portogruaro

Teresa Infanti
PORTOGRUARO

«Comune-calcio, i conti non tornano»
L’opposizione chiede un Consiglio comunale straordinario per far luce sulla convenzione col Portogruaro

Rapporti tra Comune e Porto-
gruaro Calcio: l'opposizione
vuol vederci chiaro. I consi-
glieri di minoranza (Gradini,
Rambuschi, Geronazzo, Maz-
zon, Mascarin, Corlianò, Ro-
driquez e Florean) hanno
avanzato una richiesta di con-
vocazione straordinaria del
consiglio comunale per discu-
tere dei rapporti tra il Comu-
ne e la società di calcio, anche
in relazione alle altre associa-
zioni sportive minori e all'uso
dello stadio comunale Mec-
chia. «Quello che ci ha spinto
a formalizzare questa richie-
sta - spiegano - è il fatto che
oggi non conosciamo la situa-
zione patrimoniale, i debiti e i
crediti che coinvolgono la de-
classata società e di conse-
guenza anche l'amministrazio-
ne comunale. Ad oggi regi-
striamo la violazione della
convenzione da parte della
società Calcio Portogruaro
Summaga srl. Il concessiona-
rio avrebbe infatti dovuto pre-
sentare annualmente, all'as-
sessorato competente, - ag-
giungono - un risultato econo-
mico finanziario relativo alla
gestione dell'impianto sporti-
vo, nonché copia del bilancio
ed una nota integrativa del
collegio sindacale. In tutti que-
sti anni non è stata presentato
alcun documento al consiglio

comunale. Con la richiesta di
un consiglio - concludono i
rappresentanti dell'opposizio-
ne - intendiamo quindi chiari-
re i fatti e dare spiegazione ai
numerosi cittadini che hanno
dei dubbi sulla regolarità di
alcune operazioni che potreb-
bero anche registrare danni
erariale a carico dell'ammini-

strazione». Il riferimento è in
particolare «al pagamento ad
Equitalia ed altri enti di som-
me non spettanti al Comune».
«La richiesta di convocare il
consiglio comunale - replica il
sindaco Antonio Bertoncello -
non aveva alcun carattere di
urgenza, considerato peraltro
che la seduta era già stata
preannunciata per il 18 no-
vembre e che gli uffici da
tempo stanno seguendo tutti
gli aspetti della questione. In
ogni caso l'argomento verrà
trattato dettagliatamente,
spiegando sia le questioni fi-
nanziarie, sia quelle inerenti
le convenzioni passate e pre-
senti con le società».
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L’ACCUSA
«Dubbi sulla regolarità
di alcune operazioni»

ATTACCO
«Pagate ad Equitalia somme
non spettanti al Comune»

Rinnovato il Cda
della residenza
per anziani
"Francescon"

«Statale 14, l'Anas e l'Amministrazione comu-
nale intervengano subito sull'accesso alla
zona industriale». L'appello è di Giuseppe
Canali, capogruppo della «Civica per San
Stino», che ribadisce il problema del labirinto
ma anche altre problematiche per quel tratto
di strada che taglia in due il paese. «Anas è
intervenuta con l'apposizione dei delineatori
lamellari flessibili che in tal modo mettono in
sicurezza un tratto della SS14 spesso luogo di
incidenti stradali - ricorda Canali - Di questo
tempestivo intervento va ringraziata.Si ap-
prende invece dalla stampa che l'amministra-

zione comunale ha avuto un incontro con il
direttore del compartimento e dell'area tecni-
ca di esercizio per individuare soluzioni ad
alcune criticità. Come lista avevamo chiesto,
fin dal luglio scorso, che la questione della
messa in sicurezza di alcuni tratti della
Statale 14 fossero oggetto di una apposita
commissione alla presenza di tecnici Anas.
Così non è stato ma attendiamo fiduciosi una
convocazione ora che l'amministrazione ha
avuto l'incontro che si è concluso, a quanto
pare, con "... si ipotizza ... si prevede". Per
quanto concerne la problematica più impel-

lente e di facile soluzione non vi è cenno. Ci
riferiamo all'accesso all'area industriale di via
Di Vittorio. Ribadiamo la necessità che si
provveda ad individuare una soluzione nel
più breve tempo possibile al fine di agevolare
l'accesso per le poche aziende rimaste ancora
in vita, dato che tutti i giorni alcuni clienti si
perdono per il labirinto di strade e questo non
rappresenta per chi deve lavorare un bel
modo di amministrare, di certi non è un bel
biglietto da visita».

Conclusa la stagione estiva, è
tempo per la Sezione Operati-
va Navale della Guardia di
Finanza di Caorle di trarre un
bilancio dell'attività svolta.
Per quanto concerne il contra-
sto all'evasione fiscale, gli uo-
mini delle fiamme gialle, al
comando del luogotenente
Giuseppe Cassano, hanno san-
zionato 45 proprietari di im-

barcazioni per evasione del
canone Rai e radio (cui sono
soggette le imbarcazioni ad
uso commerciale quali quelle
concesse a noleggio) e soprat-
tutto per il mancato pagamen-
to della tassa di possesso
dell'imbarcazione. Complessi-
vamente le sanzioni erogate
hanno superato l'importo di
30mila euro. Altre 4 imbarca-

zioni sono state sanzionate
per violazione delle disposizio-
ni sulle accise legate ai carbu-
ranti, mentre 50 diportisti so-
no stati multati nel corso delle
operazioni di controllo sull'ec-
cessivo moto ondoso provoca-
to dal passaggio a forte veloci-
tà nei fiumi e nei canali lagu-
nari. Le fiamme gialle hanno
anche vigilato sulla filiera itti-

ca sanzionando alcuni grossi-
sti che detenevano circa 500
chili di pesce sottodimensiona-
to. Grazie alla collaborazione
con la sezione aerea della
Guardia di Finanza, i militari
di Caorle hanno rinvenuto
cinque piante di marijuana
coltivate in luogo nascosto nel
comune di Cessalto (Tv). Nel
corso dell'inverno, la Sezione

Navale di Caorle intensifiche-
rà i controlli volti al contrasto
della pesca di frodo e sottoco-
sta oltre che a quelli legati
alla polizia ittica e doganale,
senza dimenticare il controllo
del territorio, assicurato dalla
possibilità di una costante pre-
senza di uomini anche nelle
ore notturne.

Riccardo Coppo

PORTOGRUARO Lo stadio Mecchia

Giuseppe Canali, capogruppo della "Civica per San Stino", lancia un appello al Comune e all’Anas

«Serve subito l’accesso alla zona industriale»

Rinnovato il Consiglio
d’amministrazione della
Residenza per anziani
«Francescon» di
Portogruaro. Il nuovo
Consiglio
d’amministrazione è
formato da Antonio
Collovini, Luisa Padovan,
Luca Schillaci, Gian
Paolo Simonato e Marco
Terenzi.
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